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平成２６年第１１回 魚津市教育委員会会議録

１ 開催日時及び場所

平成２６年１０月１日（水）午後４時３０分

第一分庁舎２階会議室

２ 出席委員

１番 潮 由 加 子

２番 畠 山 敏 一

３番 大 野 聡 一

４番 島 津   豊

５番 長 島   潔

３ 出席職員

次長兼教育総務課長 川 岸 勇 一   学 校 教 育 課 長  八 倉 巻 清 彦

生涯学習・スポーツ課長  南 塚 智 樹   学校給食センター所長  住 田 賀津彦

図 書 館 長  中 山 明 夫   水 族 博 物 館 長  稲 村   修

教育総務課長代理 江 田 直 樹   生学・スポ課課長代理  高 山 茂 樹

学 校 教 育 係 長  矢 野 道 宝   生 涯 学 習 係 長  藤 田 晶 子

ス ポ ー ツ 係 長  小 林 弘 幸   管 理 係 長  石 須 秀 知

教 育 総 務 課 主 任  明 石 主 計

４ 傍聴人 なし

５ 会議の要旨

午後４時３０分、畠山委員長臨時代理が開会を宣する。

⑴ 教育委員長の選挙について

指名推薦により、潮由加子委員を選出

⑵ 委員長職務代理者の指定について

委員長の指名により、畠山敏一委員を選出

⑶ 議席の指定

1番 潮 由加子 委員

2番 畠山 敏一 委員

3番 大野 聡一 委員

4番 島津 豊  委員

5番 長島  潔 委員 とした。

⑷ 前回会議録の承認
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全員異議なく承認した。

⑸ 報告事項

① 魚津市立片貝・吉島・西布施小学校統合準備会について（説明 江田総務課長代理）

② 魚津市立図書館の行事予定について（説明 中山図書館長）

③ 埋没林博物館リニューアルに伴う休館について（説明 石須管理係長）

⑹ 議事

【魚津市立片貝・吉島・西布施小学校統合準備会について】

大野委員

学校統合準備会には、どのくらいの予算が付いたのか。

川岸次長

９月補正では、１０万円を計上した。今後、必要に応じて予算化していきたい。

大野委員

これからの見本になるので、ある程度きちんとデータも残しながら進めていかないといけな

い。

例えば、校旗は寄附の場合もあるし、西部中学校もリニューアルした時に地域で募金する形

を取っていた。準備委員会のやり方次第だが、意識を高めるうえでもＰＴＡなどをうまく活用し

てやっていただきたい。

川岸次長

基本的に地域や保護者に負担をかけず、学校に必要な経費は市の予算で賄うのが基本だが、

例えば、準備会の組織部会で後援会やＰＴＡの組織のあり方について話をする中で、そのような

形がでてくればありがたい。組織において十分に揉んでいただきたい。

長島教育長

基本的には、市でやらなければならないと考えている。

川岸次長

準備委員会の組織について補足するが、準備委員会委員のほかに、例えば組織部会では必要

に応じて後援会の代表に来てもらうなど、関係者に話し合いをしてもらいたいと考えている。ま

た、事務局には、こども課が入っていないが、学童保育の問題なども出てくるので、市長部局で

はあるが、必要に応じて連携をとって進めていきたい。

畠山委員

最初から完璧なものは難しいが、考えられるだけの準備をして臨まなければならない。また、

学校間では、既に３校による交流活動も始まっているので、そうしたことも記録としてしっかり

残しておくことが、後の統合に際して有効だ。

島津委員

準備会の報告、広報が重要となる。随時、フィードバックをかけ、参考意見も聞きながら進め

なければならない。

川岸次長

あまりに細かいことは別として、保護者や地区の方が大きな関心のあることは、準備会の承認

を得てから「便り」として出していくことにしている。

畠山委員
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「便り」を出すときは、住民が疑問に思ったり、聞きたかったりしたときの連絡先を記載して

おいていただきたい。

大野委員

閉校式は各学校単位で行うのか。

川岸次長

吉島小学校も含め、各学校で閉校式を行う。

午後４時５５分、議事が終了したので委員長が閉会を宣した。


